

MICHEL-CHABERT Evelyne

La Pouthuire d' Ornon

Le dossier de révision du PLU me semble une chance pour notre commune d'Ornon.

Ma famille originaire de la commune a connu l'ouverture et le développement de cette station familiale. Deux salles hors sac pour accueillir les skieurs et organiser des soirées, un magasin de ski, une école de ski. Les Ornonais et les habitants des communes voisines s'y retrouvaient.

Certes, aujourd'hui, avec le changement climatique et le manque de neige c'est plus compliqué. Néanmoins, la montagne offre d'autres activités : le trail, la randonnée, le vélo etc...

Le Col d'Ornon est aussi fréquenté pour des sorties touristiques, motos, voitures, voitures anciennes. Il est apprécié pour ses paysages et ses superbes routes. Un beau circuit touristique entre la Mathèsine et l'Oisans.

Mais dans notre commune pas de structure agréable pour profiter d'une pause...

Pour préserver ces activités et dynamiser notre commune, nous avons besoin d'un bâtiment pour accueillir aussi bien les touristes que les gens de la commune.

Du fait de l'éloignement des hameaux, les gens, les seniors, les enfants ne se connaissent ne se rencontrent pas.

L'absence d'un lieu de rencontre dédié à de multiples activités ne favorisent pas un échange utile pour la vie et le dynamisme de notre commune. Les loisirs, les échanges font partie d'une qualité de vie.

Notre famille qui s'est agrandie, revient avec des petits enfants dans notre maison familiale et apprécie notre village.

Nous souhaitons que ce projet voit le jour et que notre commune qui en a tous les atouts évolue.

Cordialement

Evelyne Michel-Chabert